
■川島さんミーティング

川島さんに電通大まで来ていただいてミーティング．
26 日〆切の論文について，いろいろとコメントをいただいたり議論したり．
分野が違う ( というのを言い訳にしていても仕方がないが ) と，
バックグラウンドの知識がないので，
書いている論文もよりストリクトな感じになっていいのだけど
執筆作業はかなり大変だなあと．
今回は，川島さんにかなり助けていただいて，とても有難い感じ．
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